



## 音は見えないけれど……

針ヶ谷小では、毎年、校内音楽鑑賞教室を開催し、ヴァイオリンとピアノの生の演奏を聴く機会を設け、豊かな心をはぐくむ教育を進めています。今年度は、さらに、文化庁「子供のための文化芸術鑑賞・体験支援事業」を活用し、11月17日(水)にブリッツフィルハーモニックウインズの皆さんによる吹奏楽鑑賞教室を行いました。ブロックごとに体育館で演奏を聴きましたが、生の吹奏楽の演奏を聴く機会は、そうそうありません。指揮者の松元宏康さんの楽しい進行で、吹奏楽の楽器の説明から始まり、世界一のサクソフォーン奏者の齊藤健太さんの演奏あり、子どもたちとの手拍子での共演ありと、とっても楽しいすてきな鑑賞教室となりました。

松元さんは、演奏の前に、「音は見えないけれど、心の中で見ることができる。」と話してくださいました。ブリッツフィルの演奏を聴いて、子どもたちの心には、どんな音が見えたのでしょうか？演奏が終わった後、学年の代表児童が感想を発表しましたが、感動で思いがあふれ、言葉に詰まる児童もいました。そして、「言葉にあらわせない感動でした。」と、一言。子どもたちの心の中には、きっと大人の私たちが想像する以上のすてきな音が見えたのだと思います。子どもたちの感受性のすばらしさに、あらためて感心した瞬間でした。



さて、そんな吹奏楽の鑑賞の後、11月27日(土)に「校内音楽発表会」が開催されました。今年度は、コロナの感染防止の関係もあり、学級ごとの合奏での発表となりました。

### 《各学年の合奏曲》

学年	曲名
1年生	聖者の行進
2年生	ジッパ・ディー・ドゥー・ダー
3年生	オブラディ・オブラダ
4年生	ドラゴンクエスト序曲
5年生	八木節
6年生	銀河鉄道999

ブリッツフィルの演奏も素晴らしかったのですが、子どもたちの演奏もそれに負けてはいません。学級での発表ですので、一人一人の果たす役割は、今まで以上に重要です。これまでに経験したことのない楽器に挑戦した子どもたちも多く、緊張も計り知れなかったでしょう。出番を待っている体育館横で、「緊張する〜!」という声もたくさん聞こえました。

当日、発表が終わった後の満足そうな笑顔。それがすべてを物語っていました。すてきな演奏をありがとう。すてきな音の景色に、心が震えました!

## いじめのない学校づくり子ども会



11月13日(土)に、「富士見市いじめのない学校づくり子ども会議」が開催されました。今年度は感染症の関係もあり、中学校区ごとに分かれての開催となりました。針ヶ谷小からの参加者は、小島詩生さんと澤井創平さん。小林先生の助言を受けながら、針ヶ谷小の取り組みをまとめ、当日、発表しました。今年度のテーマは、「ネットいじめについて、わたしたちができること」。中学生の進行で、スムーズに話し合いが進み、西中学校区の考えをまとめることができました。



「家庭や学校でのルールづくり」「ネットのこわさを伝えること」

〈1月行事予定〉変更の場合があります。R3.12.1 現在

日	曜	1月の主な行事
1	土	冬季休業日
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	給食費口座振替日
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	始業式 短縮3時間授業 11:15頃下校
12	水	月曜日課4時間 給食開始 校内書き初め大会 13:10頃下校
13	木	けやきタイム 身体計測(中・や) 一斉下校(5校時後) 15時頃～下校
14	金	月曜日課4時間 身体計測(低) 13:10頃下校
15	土	
16	日	
17	月	避難訓練
18	火	けやきタイム 身体計測(高)
19	水	読書タイム/読み聞かせ
20	木	けやきタイム 委員会活動
21	金	針小まつり
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	音楽朝会
26	水	読書タイム/読み聞かせ 1年3時間授業 (1年生は12:30頃下校) 入学説明会
27	木	クラブ活動
28	金	学校公開日 針小郷土かるた大会
29	土	
30	日	
31	月	

【お知らせ】

◎風の子マラソン大会、校内音楽発表会のご参観、ありがとうございました。加えてマラソン大会での安全の見守り、音楽会での消毒作業にご協力いただいたPTA役員の方々にお礼を申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

■保護者アンケートの実施について

本日別紙にて、「本校の教育活動等に関する保護者アンケートの実施について」の文書を配付しました。今回より Microsoft Forms を活用して行います。回答期限は12月10日(金)です。ご協力のほど、よろしくお願い致します。

■校内書き初め大会について

1月12日(水)に校内書き初め大会を実施します。大会は公開予定です。詳しくは後日配付する通知をご覧ください。

〔今年度の書き初め展の題字〕

3年:「こぶし」 4年:「友だち」

5年:「新しい朝」 6年:「希望の光」

■児童数の把握について

令和4年度の児童数・学級数を把握するため、転出(転居)予定がありましたら、早めに担任または学校(教頭)へ連絡をお願いします。(1月には調査を実施する予定です)

■学校公開(1/28)について

かるた大会の参観を含め、詳しい公開の方法については、後日お知らせします。通知をご確認ください。また、感染状況により、中止する場合があります。

■全国学力・学習状況調査結果について

毎年富士見市では、小6・中3で実施する全国学力・学習状況調査について、調査目的、市の分析結果と課題、市の調査結果、学校支援の手立てを市のホームページにアップロードしています。後日更新される予定です。ぜひご覧ください。

■放課後の子どもたちの安全確保について

冬の季節となり、暗くなる時刻も早くなっています。交通事故、不審者事案等の防止のため、放課後外出する際には暗くなる前(目安16:30前)に帰宅するように、子どもたちへの声かけをお願いします。

【2学期末の下校時刻について】

12/17(金) 5時間授業 一斉下校(5校時後) 15時頃～下校

21(火) 4時間授業 13:40頃下校

22(水) 4時間授業 13:40頃下校

給食最終日

23(木) 3時間授業 11:30頃下校

24(金) 終業式

短縮3時間授業 11:15頃下校

校内書き初め展